

Baloncesto en la romería de San Isidro

Escrito por Administrador

Domingo, 30 de Mayo de 2010 01:00 - Actualizado Miércoles, 21 de Julio de 2010 10:31

Por segundo año consecutivo estuvimos presentes en la tradicional romería de San Isidro que se celebró en el parque de la Baltasara.

Varias estaciones con pruebas y juegos para niños y niñas fueron montadas en las pistas exteriores del Polideportivo Municipal Santiago Apóstol por chicos y chicas de nuestros equipos, que fueron monitores por un día y lo pasaron fenomenal. [ÁLBUM DE FOTOS](#)

picasa_albumid=5476712096527740481